



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

No hay valor para hacer la prueba

El señor Azaña es, ante todo, hombre de presa. Entra con más o menos facilidades en un sitio o en un cargo, pero una vez dentro ya le es sumamente difícil salir. Donde él hinca el diente se lleva la tajada y no hay forma de hacérsela soltar. Nadie ha puesto en duda que el Gobierno cuenta con la casi totalidad de los votos socialistas y radicales socialistas, más los de la pequeña minoría que le acepta por capitán. No sólo no lo duda nadie, sino que lo afirma como un axioma, todo el mundo. Este no ha sido problema político ni un sólo instante.

El problema, como tantas veces se ha dicho, no estriba en contar con la mayoría de los votos parlamentarios, sino en tener o no la confianza del país. De los votos parlamentarios dispondría cualquier jefe de Gobierno que tuviese por finalidad la vida y dulzura de prolongar indefinidamente las Cortes, y con ellas las actas, los enchufes y demás añadiduras que se traducen en dinero, en influencia, en usufructo del favor y en todo lo que, para quienes tienen el ideal de un vivir materialista, puede ser parte para que les resulte más amable la vida.

No se trata de esos votos, sino de los otros, los del país, y estos sabe el señor Azaña que no cuenta con ellos, y, por lo mismo, ni hace, ni consiente nada que tenga el valor de un principio de prueba.

Y bien: cuando el problema está planteado de esta manera ¿no es el colmo del desenfado—cuando la palabra que permiten usar el eufemismo y las circunscripciones—alardear de lo que tiene un valor meramente físico y carece de todo valor moral?...

PEÑAFLORES

El Almirante Cervera a Madrid

Llamado por el ministro de Marina, mañana marchará a Madrid, a primera hora, en automóvil, el Excmo. señor don Juan Cervero y Valderrama, almirante jefe de esta Base Naval.

Le acompañará su hijo y ayudante don Pascual.

Gines García
Sombreros las mejores marcas
MAYOR 10

De Sociedad

LA QUE VIAJAN
Acompañado de su bella y distinguida hija Conchita ha marchado en automóvil con dirección a Madrid, Barcelona y otros capitales nuestro buen amigo el acaudalado comerciante de esta plaza don Rafael Valls.

—Después de pasar unos días con sus hermanos los señores de Espinosa, ha marchado a Jaca y Pamplona el joven teniente de Infantería don Francisco Espinosa Rodríguez, número uno de la promoción que acaba de terminar sus estudios en Toledo.

—Acompañado de su distinguida esposa e hijos se ha trasladado a la playa de Los Urrutias nuestro estimado amigo el abogado don Juan Davia.

—A Murcia el arcipreste don Pedro Gambin.

NOTAS VARIAS
—Ha dado a luz felizmente una preciosa niña la distinguida señora doña Mercedes Martínez, esposa de nuestro querido amigo e culto maestro nacional don Francisco Hernández Gambin.

Felicitemos a los dichosos padres por el nacimiento de su primogénita, felicitación que hacemos extensiva a los abuelos.

—Han sido asignados a la Ayudantía Mayor de este Arsenal los alféreces de navío don Fernando Morell Salina y don José María García.

LETRAS DE LUTO
Con motivo de cumplirse los doce años del fallecimiento de nuestro inolvidable amigo don Pio Wandosell Gil (q. e. p. d.) se celebraron esta mañana sufragios por su alma en la parroquia de Nuestra Señora del Armen, viéndose el templo muy concurrido de distinguidas familias amigas de la del finado.

A su viuda, hijos y demás parientes renovamos la expresión de nuestro sentimiento en tan triste fecha.

Primera comunión

En el Dispensario de la Cruz Roja se celebró hoy una hermosa fiesta con motivo de recibir por primera vez el Sagrado Pan de la Eucaristía la encantadora niña Lolita García de Anastasio, hija del Subdirector de Pensales con destino en Almería don Fernando García González, y de doña Marina de Anastasio.

En la capilla del Dispensario celebró una misa el R. P. Bercebé Rami, misionero del Corazón de María, quien administró la Comunión a la feliz Lolita, que vestía precioso y rico traje, y se

vió acompañada en tan sublime instante de sus padres, su padrino y dos don Luis Solé y esposa doña Dolores de Anastasio, del doctor don Juan Solé, director del Dispensario y señora, Superior y Hermanas de dicho Establecimiento, así como de otras Compañeras, señores médicos del Dispensario, don Tomás Collado, comisario de la Cruz Roja señor Velasco y otras muchas distinguidas familias.

Usando formado por las bellas damas enfermeras, señoritas Encarnación García, María Clemente, Justina García, Conchita García del Real y Carmen Serón, cantó durante el solemne acto preciosos cánticos, acompañadas al momento por la distinguida profesora y dama enfermera señorita Carmen García Salas.

Terminado el acto religioso, los señores de Solé obsequiaron a todos los concurrentes con un espléndido lunch, muy bien servido por la Confitería Royal, dándose la nota simpática de que se contaron invitados también a la mesa los enfermos convalecientes del Dispensario.

A las muchas felicitaciones que ha recibido la linda comulgante animos la nuestra muy cordial que hacemos extensiva a sus padres ya sus tíos los señores de Solé y demás distinguida familia.

MOLINA OPTICO MAYOR 50

ANO HE EN EL CONGRESO

Continuó el debate político

(Por telégrafo)

Madrid.—Se reanudó el debate político, interviniendo el ministro don Indalecio Prieto en nombre del partido socialista.

Rechazó las acusaciones lanzadas por Lerroux en sus últimos discursos contra los socialistas y defendió a éstos.

Dijo que los ministros socialistas no han redactado el manifiesto de la U. G. T., pero los suscriben en lo fundamental.

Trató de justificar la presencia de los socialistas en el Gobierno, como compromiso con la opinión pública y la Constitución, afirmando que quien quiera un Gobierno diferente va contra la República.

Trató de equivocarlo a Lerroux por la mala a las derechas para colaborar y leyó párrafos de «El Debate» en que se comenta el discurso del jefe radi-

ELECTORES DE UNO Y OTRO SEXO

Ha llegado el momento culminante de la confección del nuevo Censo electoral: la rectificación de las listas que han de servir para las primeras elecciones que se verifiquen.

Las omisiones; los votos duplicados o falsos; los errores en nombres, apellidos, edad, profesión o domicilio; toda esa serie de erratas que esgrimen los muñidores de la política, los falseadores del sufragio, para impedir el ejercicio del mismo a los verdaderos electores, pueden y deben corregirse ahora.

Para ello es urgente e indispensable que cada cual se interese personalmente de su situación en las listas para subsanar cuanto antes las deficiencias que se observen.

Averigua, e ictor, si estás incluido en ellas. Haz o pronto porque tan sólo se concede de tiempo para reclamar hasta el día 30 del actual.

Las oficinas de Acción Popular (Baronesa, 4 1.º) están en todo momento dispuestas a solventar dudas, informar de cuanto se le consulte y hacer llegar a la oficina electoral del Ayuntamiento las reclamaciones que se le propongan y justifiquen documentalmente, (de 9 a 1 y de 4 a 7 de la tarde).

cal en Zaragoza Dijo que hay que temer las consecuencias de esta colaboración y que el os se opondran a que Lerroux gobierne de este modo.

El señor Lerroux contestó, reconociendo que la República debe gratitud a los socialistas, pero no ya sólo los radicales sino la masa neutra desean que abandonen el Poder.

En cuanto a la colaboración con las derechas dijo que hay que reconocer que muchos elementos de ellas sienten simpatías por el régimen y que él no teme al peligro que esto tiene.

Intervino después Maura. Dijo que el Gobierno y la Cámara están divorciados del país.

Combatió las leyes socialistas que se están elaborando y el Estatuto catalán, no explicándose la conducta de Azaña.

Dijo que puesto que éste se halla frente a la opinión, es preciso dimita sacrificándose en bien de la República.

También intervino Balbontín, negando la posibilidad de una dictadura militar.

Dijo que el Gobierno no debe desdeñar la opinión del pueblo pero que ésta ha de manifestarse en unas elecciones.

El señor Azaña rectificó a Lerroux y a Maura. Dijo al primero que cuando gaste puede convocar la manifestación pública en Madrid que desea, para tomar el pulso a la opinión, a pesar de tener la seguridad de que los primeros que acudirán a ella serán los 38.000 electores que votaron en contra de la República.

A Maura le dijo que cuando termine este Gobierno su labor, vendrá el día de su fin y que mientras tanto pueden seguir dando en los tabiques con los nudillos en busca del ansiado tesoro de la crisis.

Maura pidió a la presidencia que le reservara la palabra para la sesión nocturna para rectificar y el Presidente sin contestar suspendió el debate y levantó la sesión a las diez y media.

Maura abandonó el Congreso muy disgustado, diciendo al salir:—Esto es un asco y una vergüenza.

Después continuó la discusión del Estatuto catalán, interviniendo entre otros el señor Royo Villanova que combatió duramente el Estatuto diciendo que se opondrá a su aprobación por todos los medios. Los socialistas y catalanes le interrumpieron violentamente.

ATAIL 31L
Semana de gracia en
CASA ROMERO
OBSEQUIOS NUEVOS
MAYOR 27
Teléfono 1926

AYUNTAMIENTO

LA SESION DE MAÑANA

Asuntos a tratar:
Los mismos de la sesión anterior que fué suspendida en sesión de duelo y que ya hemos publicado y además los siguientes:

Informe de la Comisión de Hacienda en instancias de don Fulgencio Romero; don Antonio Conesa, don Diego Bañaza, don José Aparicio, y en expediente de defraudación contra don Pedro Madrid Rosique.

Idem de la Comisión de Gobernación, en expediente de con-